
 

 

 

ご意見・ご要望① 

 園内で焼却をしていることに対しての苦情が、お電話にてありました。 

 

返答 

 法律上落ち葉の焼却は良いとされていますが、ゴミの焼却は禁止されていたため、この件

を機に園内での焼却は全て止め、業者委託による処理を行うようにしました。 

 


